

Aunque nació el último día del año (31 de diciembre de 1946) Diego Peris parece ser un hombre destinado a los primeros puestos. Muy poca gente en el Gobierno Regional puede presumir de tan dilatado currículum. Arquitecto, filósofo, licenciado en Ciencias Geológicas,... este ciudarraleño es la antítesis de José Luis Corcuera.

“No conozco a ningún yuppie en el PSOE

Peris se siente más cómodo en los segundos planos que en los primeros. Tiene profundamente asimilado el concepto de discreción. Contemplar a este destacado miembro

de el clan de Ciudad Real chillando debe ser algo totalmente imposible. Es un tipo que transmite paz y sosiego, relax y tranquilidad. Probablemente se sentiría más cómodo en un monasterio antes que en una Consejería.

—El PSOE, ¿forma parte del patrimonio de Castilla-La Mancha?

—Forma parte del patrimonio de toda España.

—¿Puede ser el paraíso de los yuppies?

—Es un proyecto de trabajo para construir día a día igualdad y libertad. Ahí cabe todo el mundo, aunque no conozco a ningún yuppie que esté en el PSOE.

—¿Qué atractivo sigue teniendo su partido?

—Es el único proyecto serio con una articulación de todo el estado. Tiene una envergadura de futuro muy atractiva.

—¿A usted le excita la arquitectura gótica?

—Prefiero el románico y el siglo XX que es más sencillo.

—¿Las construcciones faraónicas, la Expo?

—Es mejor la moderación. De la Expo me gusta nuestro



Diego Peris es licenciado en Ciencias Geológicas, Filosofía y Arquitectura.

pabellón y el de Finlandia. Prefiero los pabellones pequeños antes que los feriales y los barrocos. El del Vaticano y el de Euskadi no me van.

—¿Usted es una persona de costumbres neoclásicas?

—Soy de costumbres del siglo XX.

—¿Piensa que ser arquitecto implica también ser constructivo?

—Ser arquitecto no es solo una profesión sino un modo de vida.

—¿Es usted un hombre de Barreda?

—No me siento hombre de nadie. Se me invitó a trabajar en la Junta y se me dió libertad para desarrollar mi trabajo. Me siento a gusto con mucha gente, entre ellos José María Barreda.

—¿Usted tiene doble personalidad?

—Soy introvertido y me cuesta comunicarme con la gente. Necesito tiempo, y eso no implica doble personalidad.

—¿Cómo consigue dar esa apariencia de hombre reposado?

—Es que soy reposado. Por dentro estoy en ebullición, como todas las personas de carácter secundario.

—Viceconsejero de Cultura y portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Ciudad Real, ¿cómo se las ingenia para desdoblarse?

—Me las ingenio mal. Recorro la carretera Ciudad Real-Toledo demasiadas veces a la semana.

—La política, ¿es algo así como una droga?

—Es un compromiso de trabajo con la gente. Algunos ingenuamente nos creemos que merece la pena dedicarle la vida.

—¿Sale de copas por los garitos de Ciudad Real?

—No me gusta el alcohol. Cuando salgo voy a sitios tranquilos como El Café de París.

—¿Qué libro cambió su vida?

—Ninguno aunque algunos me han impresionado, los clásicos y las Sagradas Escrituras, por ejemplo. Soy creyente pero no estoy muy de acuerdo con la institución eclesiástica.

—¿Escribiría Selas mejor *La metamorfosis* que Kafka u Ovidio?

“
EL
CULTURAL
TOLEDO NECESITA
MEJORAR
TOTALMENTE.”

“
HAY QUE
DERRIBAR A LOS
ARRIBISTAS Y
QUEDARSE CON
LA GENTE QUE
QUIERE
TRABAJAR.”